

Antonio Pérez-Hernández

Es licenciado en Derecho, e ingresó en 198 en la Carrera Diplomática.

Ha estado destinado en las representaciones diplomáticas españolas en Turquía, ante el Consejo del Atlántico Norte y Marruecos.

Fue director de Asuntos Atlánticos, subdirector general de Asuntos Internacionales de Seguridad y director del Gabinete del Secretario de Estado para la Cooperación Internacional y para Iberoamérica.

En el año 2000 fue nombrado director general del Instituto de Cooperación con el Mundo Árabe, Mediterráneo y Países en Desarrollo.

Posteriormente fue director general de Cooperación con África, Asia y Europa Oriental.

En 2004 pasó a ocupar el puesto de embajador de España en Irán; en 2008, el de embajador de España en Nicaragua y, en 2011, el de embajador en Misión Especial para Asuntos Energéticos.

En 2012 fue nombrado embajador de España en la República Bolivariana de Venezuela hasta este año 2017, año en el que ha sido designado Director General para Iberoamérica y Caribe.